



Diputada del PRI solicita su baja del Grupo de Amistad México-Rusia por las agresiones a Ucrania

Karla Ayala Villalobos, diputada del PRI, solicitó su baja del Grupo de Amistad México-Rusia, esto por los crímenes cometidos en Ucrania



Karla Ayala Villalobos, diputada del PRI, solicitó su baja del Grupo de Amistad México-Rusia, esto por los crímenes cometidos en Ucrania. La petición la realizó por medio de un oficio dirigido a Rubén Moreira Valdez, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara Baja.

Por medio de sus redes sociales, la diputada del PRI dio a conocer su decisión y compartió la carta que le envió a Moreira con el siguiente texto, “les quiero informar que solicité mi baja del Grupo de Amistad México-Rusia, dado a las recientes agresiones que ha provocado ese país, desembocando en muerte, desgracia y, en general, en crímenes de lesa humanidad”..

Diputados de la oposición renuncian también a grupo de amistad con Rusia

Los diputados de la oposición renunciaron al grupo de amistad México-Rusia ante el rechazo de la invasión a Ucrania.

El panista Héctor Saúl Téllez solicitó su baja y calificó que es insensible la instalación del grupo de amistad ante las miles de muertes en Ucrania por la invasión de las fuerzas Rusas.

La decisión se da después de que el congresista de Estados Unidos (EUA), Vicente González, pidió que le retiraran la visa a los diputados que forman parte de dicho grupo de amistad en la Cámara de Diputados.

<https://politico.mx/diputada-del-pri-solicita-su-baja-del-grupo-de-amistad-mexico-rusia-por-las-agresiones-a-ucrania>